

# CE2 de Quettehou

Le 10 mai : Intervention à l'école : présentation de l'association Orchis et nettoyage d'une plage fictive dans la cour de récréation.



Sur une bâche, Orchis a reconstitué une plage avec sable, petits galets, coquillages, algues, capsules de raies, plumes, pontes de buccins, os de seiches... et déchets.

Les enfants ont collecté les déchets dans un bac à marée.

Puis, ils ont réparti les déchets collectés dans le bac jaune (emballages), vert (verres) et poubelle ménagère.

Le 10 juin à Tatihou, les enfants travaillent sur la laisse de mer avec Arnaud.





puis vont au laboratoire  
observer ce qu'ils ont récolté.



Ensuite, land art sur la plage.

